

Gabriele Heyer FDP-Fraktion

Anfrage in der Sitzung des Hauptausschusses am 03.06.2019 zum Sachstand Sondervermögen Schulbau mit der Bitte um schriftliche Beantwortung.

Seit dem 15.01. 2018 befasst sich der Hauptausschuss mit der Frage eines Sondervermögens Schulbauten. Wie viele Mitarbeiter sind bisher mit dieser Frage in welchem zeitlichen Umfang befasst?

Ist Kontakt mit Kommunen aufgenommen worden, die ähnliche Absichten haben oder hatten, um Erfahrungen auszutauschen? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Ist in Erwägung gezogen worden, externen Sachverstand einzubeziehen? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Ist die Einbeziehung der EGNo in das operative Geschäft der Vermieter/Mieter Beziehung geprüft worden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Sind in Anlehnung an die Vorlage B18/0173 die verschiedenen Rechtsformen eines Sondervermögens und ihre ertrags- und umsatzsteuerliche Neutralität geprüft worden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Ist beim Gesamtwert des Sondervermögens mit wesentlichen Abweichungen von den in der Anlage zur Vorlage B18/0173 genannten Werten zu rechnen? Wenn ja, warum?

Gabriele Heyer